校長室の窓から

[NO.14]

ただひたすら走る! がんばる!! ~マラソン大会 応援ありがとうございました~







【1年生】

【2年生】

【3年生】







【5年生】



【6年生】

「校長先生、今日、マラソン大会やる?」 「やるさぁ」 「やったー」 「頑張れよ」 「うん!」

小雨ちらつく当日の朝、まず顔を合わせた子の笑顔から、心温まる元気をもらったマラソン大会。

「きっとそれぞれにいろいろな想いで登校してきたんだろうなぁ」と 思いながら校庭に…。

100人で走れば、1位から100位までになるのは当たり前。 みんなちがって、当たり前。 「みんなちがって、みんないい!!」 "マラソン大会を通して、その子にどんな育ちがあるのか!"

最後まで自分なりに精一杯走る一人一人の顔から、私たちは大切なことを見失ってはいけないということを改めて教えられたマラソン大会でした。子どもたちへの温かなご声援ありがとうございました。

【学校評価アンケート、

ご協力ありがとうございました】

思いもよらぬ大変な年になってしまいましたが、子どもたちの安全・安心を第一に、「どうすることが子どもたちにとって一番よいことなのか」を原点に、その都度その都度全職員で何度も話し合ってやって参りました。

それに対する温かいまなざしと貴重なご意見をたくさんいただき、ありが とうございました。

すべてのご回答ご意見について、全職員で共有いたしました。

今後の子どもたちとの生活や学校運営にいかしていくよう全職員で努力 して参ります。 ご多用の中、ご協力ありがとうございました。



【長野県教育委員会からのお知らせ】

☆長野県教育委員会では、「体罰に関わる相談窓口」を設けています。下記まで、封書、 電話、ファクス等で相談できますのでご活用ください。

【宛先】 長野県教育委員会義務教育課 「体罰に関わる相談窓口」宛

【住所】 〒 380-8570 長野市南長野幅下 692-2

【電話】 026-235-7426 (直通) 【FAX】 026-235-7494

【文責:田中寿一】